



„Erste Hilfe am Säugling und Kind“



HERBERN – Was tun, wenn mein Kleinkind etwas Giftiges verschluckt hat? Wie reagiere ich im Notfall? Diese Fragen versuchte Britta Kausch-Henning nun mit rund 20 Eltern beim Angebot des Familienzentrums Herbern zu klären.

Unter der Überschrift „Erste Hilfe am Säugling und Kind“ ging es im Turnraum der Kita St. Hildegardis Herbern neben der Reanimation auch um die richtige Reaktion in diversen brenzligen Situationen. Denn Erste Hilfe bei Säuglingen sieht anders aus als bei Erwachsenen.

Kausch-Henning zeigte immer wieder exemplarisch wie die Eltern reagieren können, zum Beispiel auch bei Fieberkrämpfen, aber auch wie sie präventiv bestimmte Situationen vermeiden können. Dazu beantwortete sie dringende Fragen der Eltern.

